

La Wifi Alliance vient de proposer un nouveau standard pour l'interconnexion de deux équipements Wifi sans passer par une borne Wifi, un routeur Wifi ou un hotspot.

Ce standard permet de connecter deux PC par exemple en direct sans utiliser le réseau Wifi ad hoc, ce qui favorisera de généraliser les connexions Wifi entre tout type de dispositif (Appareil photo, smartphone, imprimante, cadre photo, PC, clavier, écouteurs, etc.) et de pouvoir ainsi imprimer, afficher et partager des données.

Le standard s'intitulera Wi-Fi Direct. La certification pour cette nouvelle spécification est attendue pour la mi-2010. Il y aura création de connexion de un à un, et un groupe de plusieurs terminaux pourra se connecter simultanément. La connexion Wifi ainsi créée aura les performances en débit et en distance du Wifi. Source : <http://www.reseaux-telecoms.net/actualites/lire-des-connexions-en-wifi-sans-intermediaire-entre-terminaux-21007.html>